



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "appropriation du lieux" (projet n° 0002629777), qui s'est déroulé le 20/12/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

appropriation du lieux

N° du projet

0002629777

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Créativité artistique)

Objectifs du projet

Créer un ESPACE convivial

Encourager la participation citoyenne

Donner aux habitants l'occasion de s'appliquer dans la gestion de leur club de quartier

Appliquer les licenciés et les habitants en leur permettant de personnaliser la buvette

Favoriser as sentiment d'appartenance et de cohésion au sud du club, en intégrant toutes les tranches d'âges et sensibiliser dans le choix des ?uvres

Date de réalisation du projet

Du 20/12/2024 à 10:00 au 20/12/2024 à 18:00

Déroulement de l'action

Alors comme indiqué lors de notre présentation à la Comission, nous avons mis en place deux ateliers en présence du Grapheur, et pour éviter que ça ne parte dans tous les sens. Nous avons définis, deux thématiques

La première était qu'est-ce qui nous fait penser à la Ville De Roubaix et la deuxième qu'est-ce qui pourrait faire le lien entre le football et la Ville De Roubaix suite à différents échanges nous avons plusieurs idées avec les habitants et la chose qui revenait beaucoup été de pouvoir imaginer le côté industriel avec l'usine, les bâtiments et qu'il y a un pont qui relie là au club de football suite à cela nous avons échangé avec le Grapheur qui nous a fait une démonstration que vous avez envoyé vous nous l'avez validé et suite à ça nous avons pu commencer la fresque, accompagné des enfants et des parents des habitants des bénévoles, tout s'est passé comme prévu et nous sommes heureux et fier du résultat et nous vous remercions encore d'être venu pour cette inauguration symbolique.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

15 Femme(s), 15 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

20 Femme(s), 35 Homme(s)

Résultats obtenus

Les résultats obtenus sont que nous constatons que les habitants. Les enfants sont demandeurs de découverte de nouvelles activités. Ils ont pu Grapher avec de vraies bombes de peinture et ils ont vraiment apprécié. Nous avons vraiment apprécié ce projet.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Ce projet était en adéquation avec tout cela

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Action ouvert à tous en femme, enfant sans distinction

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non